

Erschließung Gewerbegebiet Lüssen

Vergabe von Bauleistungen

Auf dem neuen Gewerbegebiet ist die Fa. Haass derzeit mit den Tief- und Straßenbauarbeiten befasst. Dazu gehört auch das Abtragen des Oberbodens. In der Ausschreibung war dieser Abtrag vorerst nur für die künftigen öffentlichen Verkehrsflächen vorgesehen.

Als Ausgleich für den Eingriff in Natur und Landschaft hatte die Stadt Güglingen mit dem Landratsamt Heilbronn das sogenannte Bodenmanagement vereinbart. Diese Vereinbarung bezog sich auf die gesamten Flächen, also auch auf die künftigen Bauplätze. Der Umfang des Oberbodenabtrages ist deshalb zu erweitern.

Der Gemeinderat hat in der Sitzung am 13. Oktober beschlossen, die Fa. Haass Bauunternehmung für diese Leistungen über 227.593,45 € brutto zu beauftragen. Die landwirtschaftlichen Flächen zur Auffüllung liegen vor.

Die Erschließungskosten belaufen sich danach auf ca. 3.921.000 € brutto, umgerechnet auf den m² sind dies 61,75 €.